

## El Ayuntamiento de Adra evalúa los graves daños provocados por el temporal

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Martes, 03 de Febrero de 2015 13:14 - Actualizado Martes, 03 de Febrero de 2015 14:26

---



El Ayuntamiento de Adra ha comenzado a evaluar los daños provocados durante el fin de semana en la ciudad por el temporal de viento. Los 14 kilómetros de costa del litoral abderitano se han visto dañados en general por el efecto del viento, que llegó a alcanzar los 105 kilómetros por hora y fuerza 7-8.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con concejales de distintas áreas del Ayuntamiento de Adra, así como Protección Civil y Policía Local, han visitado la playa de Sirena Loca y el Paseo Marítimo de Poniente, donde han comprobado in situ, los graves daños que el temporal ha causado en las playas y paseo marítimo.

Desde Guainos, el Lance, La Caracola y todas las playas urbanas del litoral abderitano, los daños materiales han sido cuantiosos, ya que ha destrozado algunas zonas del Paseo Marítimo de Poniente, así como toda la zona costera de Guainos Bajos y también en El Lance. Además toda la costa y especialmente en el Paseo Marítimo de Poniente se ha dañado gravemente todo tipo de mobiliario urbano, además de las duchas de las playas o parques infantiles, por ejemplo, además de señales rotas y daños en paneles informativos, entre otros, por el efecto de los fuertes vientos.

El Ayuntamiento de Adra ha solicitado esta mañana una reunión de urgencia con la Dirección Provincial de Costas, donde le trasladará todos los informes de daños que se están elaborando durante todo el fin de semana y el día de hoy producidos en el litoral abderitano, en playas, escolleras y paseos marítimos, con el fin de poner reparar lo antes posible todos los kilómetros de costa y playas afectadas en Adra.

Desde primera hora del sábado, distintas áreas del Ayuntamiento de Adra han venido realizando todas las actuaciones necesarias para atender las incidencias registradas y prevenir otro tipo de daños que pudieran ocasionarse debido a las fuertes rachas de viento. Desde el Ayuntamiento de Adra se han dispuesto los recursos necesarios para garantizar una pronta actuación de los equipos de guardia, que durante todo el fin de semana y hoy siguen, han estado realizando salidas de forma permanente para atender incidencias relacionadas

## **El Ayuntamiento de Adra evalúa los graves daños provocados por el temporal**

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Martes, 03 de Febrero de 2015 13:14 - Actualizado Martes, 03 de Febrero de 2015 14:26

---

principalmente con la electricidad, jardinería, las señalizaciones y en general todos los efectos del viento.

Además de en todo el litoral abderitano, se han producido otras incidencias en el casco urbano de la ciudad, como por ejemplo, en el Salón Municipal, donde se desprendió parte del techo, además de contenedores desplazados que se encontraban obstaculizando aceras y calles, ramas de árboles arrastradas por el temporal, vallas publicitarias que se han descolgado parcialmente o, incluso, alguna farola doblada, no causando en ninguno de los casos daños personales.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado, "la coordinación de los servicios municipales y la diligencia con la que se han atendido las incidencias registradas por parte de los servicios de Policía Local y Protección Civil". Según Hernando, "ha sido un auténtico desastre lo que ha provocado el temporal del fin de semana. Hacía muchos años que el efecto del viento no provocaba tantos daños en nuestra ciudad como el de este fin de semana. Estamos trabajando desde todas las áreas del Ayuntamiento desde el primer momento para que devolver la normalidad a la ciudad y le vamos a trasladar a Costas todos los informes que los técnicos municipales están elaborando para que todas las playas y los Paseos Marítimos recuperen su imagen y aspecto habitual".

La Agencia Estatal de Meteorología ha informado de que la alerta por fenómenos adversos, nivel naranja, estará activa en la costa almeriense hasta el próximo miércoles a las 9 de la mañana, con vientos de fuerza 7-8 y con olas de hasta 4 metros de altura.

Desde Protección Civil de Adra se ha realizado una recomendación a los vecinos de Adra para que extremen la precaución hasta el miércoles por los fuertes vientos, y presten atención a toldos, antenas, voladizos y elementos externos de los edificios, además de que no se acerquen a la zona de paseos marítimos de la ciudad cuando exista un oleaje tan fuerte.

Para cualquier incidencia, comunicar con Protección Civil de Adra al número de teléfono: 950-033333